

さいたま市議会議員(南区選出)

# 浜口けんじおせっかいレポート

2012年 Vol.23

編集・発行 民主党さいたま市議団 浜口けんじ

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに  
一日も早い復興をお祈りいたします。



## いじめ問題をどう解決していくか!

滋賀県大津市で中学2年生の男子生徒が自殺をした問題がきっかけとなり、全国各地でいじめの問題が改めて大きな社会問題になっています。

さいたま市でも残念ながらいじめは存在をしています。子供たちをいじめから守り、子どもたちの命を守るためには何が必要なのか?さいたま市の教育長である桐淵氏に本市の取り組みを確認をさせていただきました。(←の写真は桐淵教育長)

## さいたま市はいじめをどう撲滅していくのか?

「さいたま市はいじめ問題にどのように対応をしていくおつもりですか?」との私の質問に対し、桐淵博教育長は「いじめ問題の解決こそ、さいたま市の教育現場での最重要課題です。学校や教員はいじめられた子を必ず守ると宣言し、それを実行するように自分たちを追い込まなければ駄目だと思う」とおっしゃいました。

さらに桐淵教育長は、いじめへの対応として(1)原因を探る前に、抱き付いてでもまず止めるのが鉄則(2)いじめはひきょうな行為であると徹底指導し、世論化を図る(3)犯罪的行為は警察に通報する(4)生徒の表情など小さなサインを見逃さない(5)魂の話、希望を語る一などのポイントを説明。市教委はこの間、いじめの実態把握と指導の徹底について、あらためて全学校長に通知。生徒に心の状態を問うアンケートも回数を増やしました。市教委の24時間いじめ相談窓口に、7月は23日までに130件を超える電話があり、昨年同月の31件に比べ、4倍以上に増えているといいます。私たち大人もこどもの小さな変化にぜひ気づいてあげて下さい。さいたま市 24時間いじめ相談電話 0570-078310

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 <http://kenji-hamaguchi.jp/> 浜口けんじ で検索  
ぜひ一度ご覧になって頂きぜひ読者登録をお願い致します。